

Un imbécile et notre argent ne font pas long feu

Vicki Gunn

Directrice exécutive, PHC Canada

Avez-vous fait un tour en ville cet été ? Partout, les terres agricoles disparaissent au profit des villes. Notre gouvernement a massivement favorisé l'immigration et n'a pas su garantir un logement aux plus de trois millions d'immigrants arrivés au Canada ces dix dernières années.¹ Un manque de prévoyance flagrant !

Ce manque de prévoyance se manifeste aussi par l'impact d'une immigration inconsidérée sur la sécurité alimentaire du Canada. Nous produisons actuellement environ 70 % de nos besoins alimentaires. Pas mal ! Nous ne mourrons pas tous de faim si nous devions produire toute notre nourriture, mais découvrirons-nous, comme lors de la crise du logement, que nous n'avons pas anticipé les besoins alimentaires de notre pays ? Je m'arrêterais là, mais malheureusement, la stupidité semble aussi être la norme dans d'autres aspects des politiques gouvernementales.

Quand vos dépenses dépassent vos revenus, vous finissez par vous dire : « Il faut que je réduise certaines dépenses. Je dépense trop. »

J'ai récemment remarqué que ma voiture était bien usée. J'ai vu beaucoup de voitures neuves sur la route, mais il me faudrait m'endetter pour m'en offrir une. En examinant mes finances, je savais que je ne pouvais pas me permettre d'acheter une voiture neuve pour le moment, même si la mienne est ancienne. Je dois la faire durer plus longtemps. Ce n'était pas un besoin, c'était une envie. Je devais me priver de cette envie jusqu'à ce que j'aie l'argent, ou le besoin réel, d'une nouvelle voiture.

Peut-être que nos gouvernements actuels (et précédents) n'ont pas compris que leur seul argent provient de nos impôts. Il n'y a pas de source de richesse indépendante pour le gouvernement canadien : seulement vous et moi, les contribuables du pays.

Face à toutes les dépenses futiles de notre gouvernement, nous avons découvert que notre Premier Ministre n'avait pas trouvé un seul chantier au Canada pour sa séance photo. Nous, on en croise partout, mais notre Premier Ministre a dépensé 32 707,23 \$ pour créer un décor de chantier.²

J'ai fait une recherche rapide sur Internet et l'intelligence artificielle m'a indiqué qu'il y avait 1,4 million de logements en construction. Parmi les 6134 habitants de la région d'Ottawa, il devait bien y en avoir un qui aurait pu servir pour cette photo.

Le vieil adage « Prenez soin des centimes et les dollars suivront » nous éclaire sur les raisons de notre endettement national. Si nous avions géré les dizaines de milliers de dollars, les billions se seraient économisés d'eux-mêmes.

Notre pays est au bord de la faillite à cause des nombreux programmes inabordables mis en place par notre gouvernement, qui s'immisce dans tous les aspects de notre vie. En réalité, nous n'avons pas de fonds publics, mais l'argent du contribuable. Par conséquent, tous les programmes mis en place par

notre gouvernement sont financés par nos impôts ! Notre gouvernement nous fait croire que nous dépensons « l'argent du gouvernement, » mais... l'« argent du gouvernement » n'existe pas. Ce qui se passe avec nos impôts relève d'une logique communiste : prendre aux riches pour donner aux pauvres. « De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins. » (Karl Marx)

Comment ça marche ?

John travaille dur pour acheter une maison. Il mène une vie tranquille, ne touche jamais à la drogue, est économe, arrive à l'heure au travail tous les jours, etc. On peut dire que John est responsable.

Pas Bill ! Bill est un vrai fêtard. Il est l'âme de la fête, mais les conséquences de son mode de vie se voient dans tout ce qu'il fait. Non, il ne va pas au travail tous les jours. Quand il y va, son travail est bâclé. Il n'a pas eu d'emploi stable depuis des années. Son crédit est catastrophique, il est donc presque à la rue. Bill a été irresponsable.

Alors, notre gouvernement a pitié de Bill... il a besoin de soins dentaires, il ne peut pas faire garder ses enfants, etc. La solution de facilité serait donc de prendre sur le dur labeur de John et d'aider Bill à payer ce dont il a besoin. Bien sûr, au Canada aujourd'hui, on ne prend pas à John. Nous spolions les enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants de John, génération après génération, pour financer le train de vie de Bill.

Nous aimons tous faire de bonnes affaires, mais les Canadiens doivent se rendre à l'évidence : notre gouvernement gaspille NOTRE argent. Qu'il s'agisse de dépenser 32 707,23 \$ pour un décor de chantier alors qu'il y en a plus de 6 000 à proximité, ou de voler John pour payer Bill, c'est inacceptable.

Rien n'est gratuit ! La question est de savoir qui va payer.

Le communisme (le socialisme est le terme poli) n'a fonctionné dans aucun pays. Là où le socialisme, sous quelque forme que ce soit, a été imposé, il n'a pas enrichi les gens de manière égale, mais les a appauvris.

Avant que les finances de notre pays ne s'effondrent sous le poids de notre dette, nous devons nous réveiller, nous mobiliser et exiger que notre gouvernement respecte son mandat : assurer la défense nationale, une monnaie saine et des lois justes. Il n'a pas à s'immiscer dans nos affaires domestiques. Nous savons ce qui fonctionne chez nous.

Pour des politiques financières de bon sens, rejoignez le PHC du Canada³ avant que nos enfants n'héritent d'une nation en faillite.

Notes de bas de page

¹ www.funwithdata.ca/canada-facts/population/how-many-people-immigrate-to-canada-each-year

² torontosun.com/news/national/pm-mark-carneys-housing-photo-op-faked-privy-council-office-admits

³ www.chp.ca/fr/accueil/rejoignez-nous/

Parti de l'Héritage Chrétien du Canada

chp.ca/fr/accueil • NationalOffice@chp.ca • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)

PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Autorisé par l'agent principal du Parti de l'Héritage Chrétien du Canada et peut être copié.
